
Aufbauanleitung

Assembly instructions

DE: Bitte lesen Sie vor Gebrauch sorgfältig die Bedienungsanleitung.

EN: Please read the instruction manual carefully before use.

Puppenhaus
Dollhouse



Bauteile
Components



!!Tipp!! Bei Schritt 2 müssen die Stufen auseinandergezogen werden.

!!Tip!! In step 2 the steps must be pulled apart.

!!Tipp!! Bitte achten Sie bei Schritt 4 darauf, dass das Teil 10 mit der Fassade nach außen montiert wird, so dass Sie keine 
doppelte Arbeit haben.

!!Tip!! Please make sure in step 4 that part 10 is mounted with the facade facing outwards, so that you do not have to do 
the work twice.

!!Tipp!! Zum Fixieren der beiden Teile der Außenfassade in Schritt 5, muss einfach die Mutter von innen gegen die Schraube 
von außen gedreht werden, dies müssen Sie ohne eine zusätzliche Unterlegscheibe machen.

!!Tip!! To fix the two parts of the outer facade in step 5, simply turn the nut from the inside against the screw from the 
outside, you have to do this without an additional washer.
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!!Tipp!! Bei der Befestigung des Daches in Schritt 8 sollte man darauf achten, dass die Dachziegel nach unten zeigen, so 
dass man nicht zum Schluss feststellt, dass das Dach falsch herum montiert ist.

!!Tip!! When fixing the roof in step 8, you should make sure that the roof tiles are pointing downwards, so that you do not 
end up finding out that the roof is mounted the wrong way around.

!!Tipp!! In Schritt 12 muss zuerst die Unterlegscheibe auf die Schraube gesetzt werden, bevor Sie anfangen die Schrauben 
zu montieren.

!!Tip!! In step 12, first place the washer on the screw before you start to mount the screws.
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Hergestellt für/Manufactured for:
myToys.de GmbH
Potsdamer Straße 192
10783 Berlin
Germany

Artikelnummer: 15033539
Chargen-Nr.: HW2015033539

DE: Achtung! Nicht für Kinder unter 36 Monaten geeignet. Erstickungsgefahr aufgrund 
verschluckbarer Kleinteile. Dieses Spielzeug darf ausschließlich von Erwachsenen fertig 
montiert werden. Es könnte vor dem Zusammenbau eine Gefahr von scharfen Kanten 
ausgehen. Eine nicht korrekte Montage könnte eine Verletzung der Kinder zur Folge haben. 
Schrauben können sich bei längerem Gebrauch lösen. Bitte kontrollieren Sie die Schrauben 
regelmäßig und ziehen Sie diese gegebenenfalls nach. Das Puppenhaus sollte nicht freiste-
hend, sondern an einer Wand aufgebaut werden, um ein Umkippen des Artikels beim Spielen 
zu vermeiden. Bitte bewahren Sie die Verpackung für Kommunikationszwecke auf. Bitte 
entfernen Sie alle Verpackungselemente, bevor Kinder damit spielen.

EN: Warning! Not suitable for children under 36 months. Choking hazard due to small parts. 
This toy is required to be assembled by adults only. It may contain potential choking hazards, 
small parts or sharp points before assembly. Incorrect assembly could injure children. Screws 
may loosen over time, please inspect all screws periodically and tighten them if necessary. 
The doll‘s house should lean against a wall to ensure that the item cannot tumble while 
playing. Keep the packaging for any possible future correspondence. All clips, binders, rubber 
bands, plastic bags and other packaging material are not part of the toy. Please remove them 
before giving the toy to your child.








